

24 neue Lehrlinge

Am Montag, den 2. September 2013 starteten 24 neue Lehrlinge ihre zukunftsorientierte und chancenreiche Ausbildung bei Doppelmayr Seilbahnen in Wolfurt. Insgesamt bildet Doppelmayr am Standort in Wolfurt nun 85 Lehrlinge in sechs verschiedenen Lehrberufen aus: Metalltechnik (Maschinenbautechnik), Metalltechnik (Stahlbautechnik), Metalltechnik (Zerspanungstechnik), Konstrukteur, Elektrotechnik (Anlagen- und Betriebstechnik) sowie Informationstechnologie.

Auch die Top Ergebnisse beim Lehrlingsleistungswettbewerb 2013 unterstreichen die hervorragende Ausbildung der Doppelmayr Lehrlinge eindrucksvoll. So konnten unsere Lehrlinge in ihren Lehrberufen Anerkennungspreise der WKV erringen: Neben Aaron Köpfle und Michael Zuggal (MBT) erhielten Rene Gammerer und Jakob Lepuch (SBT) für ihre sehr guten Leistungen Auszeichnungen der Vorarlberger Wirtschaftskammer.

Bei Doppelmayr werden seit Bestehen des Unternehmens Lehrlinge ausgebildet. Um eine qualitativ hochwertige Ausbildung zu garantieren wurde 1979 eine eigene Lehrwerkstätte eingerichtet. Diese langjährige Erfahrung – gekoppelt mit moderner Technologie und einem fachlich sowie pädagogisch bestens geschulten Ausbilder-Team – bietet den Lehrlingen hervorragende Berufs- und Zukunftschancen in einem weltweit tätigen Unternehmen.

Auch im nächsten Jahr wird Doppelmayr wieder Lehrlinge aufnehmen und bietet dazu Berufspraktische Tage zwischen Mitte Jänner und Ende März 2014 an. Interessenten wenden sich bitte an Frau Prinz Renate von der Lehrlingsabteilung.

Telefonische Anmeldung: 05574/604/1059 (nach Möglichkeit Mo–Do vormittags),
email: renate.prinz@doppelmayr.com